

## GRANEROS CELEBRÓ POR PRIMERA VEZ LA “FIESTA MIGRANTE”

Escrito por Administrador

Viernes, 20 de Diciembre de 2019 11:25 -

---



La convocatoria reunió a decenas de expositores gastronómicos acompañados de las presentaciones artísticas de danza y música de los países que han llegado a la comuna de Graneros.

El objetivo de la fiesta, organizada por la Fundación Municipal para el Desarrollo de Graneros, fue principalmente la integración de las diferentes culturas que conviven en la comuna. VER GALERIA DE IMÁGENES [AQUÍ](#)

# [Graneros](#)